
 

Página 1 de 2 

 

Ata da 31ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 25 de setembro de 
2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Vicente Mendes Silva Neto. 
 
Aos 25 dias de setembro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos 
José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Labreildes dos 
Santos Inácio (irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), 
Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 31ª Reunião Ordinária, no 
Segundo Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida a Vereadora Josefa Gomes para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e 
a ausência dos parlamentares: Amaro Honorato da Silva (Amaro do 
Sindicato), Ezequiel Manoel dos Santos, Neemias José Silva e Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), estes com exercício da 
função pública suspensa, conforme decisão judicial e dos Vereadores 
Jefferson Marcos Bezerra e José Domingos dos Santos. Logo após, foi lida 
e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: 
Indicação nº 353/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 18, 
Loteamento Ilha, Alto dos Índios, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 354/2018, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 25, Loteamento Ilha, Alto 
dos Índios, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 355/2018, Vereadora Josefa 
Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 10, Quadra 61, Setor 03, Enseada dos Corais; Indicação nº 
356/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de lâmpadas led, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
357/2018, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo em 
parceria com a CELPE, a realocação de poste instalado irregularmente na área 
frontal de uma residência situada na Rua Quatorze, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 358/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza da rede de esgoto da Travessa da Alegria, Pontezinha; 
Indicação nº 359/2018, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção do Velório Público na Comunidade de Pontezinha; 
Indicação nº 360/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 10, Travessa da 
Rua 25, bairro Bela Vista; Requerimento nº 177/2018, Vereador Neemias José 
Silva, que solicita ao Poder Executivo a ativação da lavanderia e a instalação 
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de ar condicionado em todos os dormitórios da Creche Lar da Criança, 
Charnequinha; Requerimento nº 178/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo que seja implementado no minicampo de areia 
(Gaiolão), Pontezinha, a construção de um parque para a infância e a 
juventude; Projeto de Lei nº 72/2018, Vereador Ronaldo Francisco, que dá 
nome à Escola Modelo a ser construída no Loteamento Santo Estevão, Ponte 
dos Carvalhos, denominando-a Professor Jessé Ferreira de Amorim; Projeto de 
Lei nº 73/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que denomina de Posto de 
Saúde II de Maria Auxiliadora dos Santos, localizado na Rua Três, Bairro de 
São Francisco, neste Município. Dando continuidade, o Presidente abre o 
Pequeno Expediente que não teve inscrição de Edis. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que não teve a inscrição dos 
Parlamentares. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em 
Votação Única: Indicação nº 346/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã 
Dudinha; Indicação nº 347/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; 
Indicação nº 348/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 349/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 350/2018, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação 
nº 351/2018, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 
352/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento 
nº 172/2018, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento 
nº 173/2018, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento 
nº 174/2018, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento 
nº 175/2018, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento 
nº 176/2018, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; todas 
aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 4 de outubro, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
Vicente Mendes Silva Neto 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 
 
José Feliciano de Barros Júnior 


